

A lo largo de estos días seguimos trabajando para percibir la realidad.

Tras la presentación de las memorias de cada provincia y delegación, el Gobierno general nos ha ayudado a ampliar la mirada de la realidad de la Congregación con la presentación y estudio de las memorias General y Económica. ¡Damos gracias a Dios por el camino recorrido a lo largo de estos seis años!.

Después, la Hna. Cath Lloyd, RSCJ, nos ha invitado a mirar el presente con perspectivas de futuro. Nos ha recordado que el futuro está emergiendo porque en todo lo compartido hasta ahora ya se van intuyendo las semillas del futuro.

Teniendo esto de telón de fondo, individualmente y en grupo hemos reflexionado, compartido y dialogado para intentar identificar juntas cuáles son las resonancias, los ecos y líneas que van surgiendo.

Sentimos que estamos en proceso, caminando... escuchándonos y dialogando mucho. Poco a poco vamos formando cuerpo, pasando del yo al nosotras. Con alegría y confianza, transparencia y libertad pero, sobre todo, con muchas ganas de acoger y comprender lo que cada una quiere decir y desde dónde para poder seguir avanzando.

Podéis seguirnos en el canal de youtube:

https://www.youtube.com/channel/UCOUEEigt4XToAJ6LpMImKkQ/videos?view_as=subscriber

y además os compartimos las siguientes fotos: <https://photos.app.goo.gl/JZedS1wgFet3u1Ee9>

Agradecemos y seguimos contando con vuestro interés y oración

